

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第30号

令和6年12月9日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★あいさつ運動12月(共和)!

12月3日(月)のあいさつ運動に、共和地区の方が参加してくださいました。校門付近や横断歩道のところ等に分かれて立っていただきました。濃い霧の中でやや寒かったですが、子どもたちは負けずに登校してきました。寒さからか、これまでより数分遅くなっていたり、縮こまっていたりする感じでしたが、あいさつは元気にできました。車での送迎も少し増えた感じでした。

これからもっと寒くなっていきます。安全に気を付けて寒さに負けずに元気なあいさつとともに登校してほしいです。



★第5回学校運営協議会!

12月4日(水)に第5回学校運営協議会が開かれました。主な議題は「学校評価に関するアンケートの結果」、「学校分収林について」でした。学校生活を楽しく過ごせていない児童への対応や教職員と地域の方のラポートづくりについて(あいさつや合同の会議等)、意見が出されました。楽しい学校は最優先事項ですので改善がみられるように取り組んでいきます。分収林に関しては、市議会での話し合いの結果を待って予算執行の方針を決めていくことになりました。来年度の合同運動会についても協議しました。今後委員の方に評価をしていただき、来年度の学校経営ビジョンに反映させていきます。



★フッ化物洗口、再スタート!

水泳や運動会の練習等が入り、しばらく中断していたフッ化物洗口が12月4日(水)から復活しました。液を口に含み、音楽に合わせてぶくぶくしていきます。虫歯予防のために今後も取り組んでいきます。

むし歯のある児童22人中14人が治療が終わりました。治療率100%が実現できるといいですね。今後とも治療や家庭での歯磨きなど、ご協力をよろしくお願いします。



12月6日(金)宮日新聞
2年 アジズ・サンさん、
新聞掲載おめでとう!!

